

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711048 - NAYLA ZAHRA PENADI

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	sandapan dana kurang menyebar dan sesuai dgn lineanya
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	kasa diambil sejumlah cukup dipindahkan ke meja steril ya jangan kamu ambil 1 1 dari tempatnya, insersi katetr pria wajib sampai pangkal tidak boleh separu keudian balon dikembangkan karena berbahaya memecah balon atau uretra pasien yg pecah
Station Pemeriksaan antropometri	pita ukur terlalu ketat saat LP...ukur TLK biceps triceps ga ditanya lengan dominan dan ukur titik tengah dulu? baiknya pasien duduk di kursi untuk memudahkan....ukur ligkar betis bisa di mana saja, tidak perlu ditanya tungkai dominan.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	inspeksi tidak lengkap (tdk melakukan inspeksi duduk, suprapubik), tdk menghangatkan tangan, tdk menekuk lutut pasien, batas hepar kiri salah, perkusi lien salah garis dan teknik, palpasi dalam teknik tdk tepat, palpasi ginjal tdk perlu seperti di massage ya dik,
Station Pemeriksaan fisik payudara	informed consent ok, persiapan ok, inspeksi ok, palpasi payudara ok, px px puting dan limfonodi lengkap, komunikasi profesionalisme ok
Station Pemeriksaan fisik thorax	prosedur pemeriksaan thorax anterior dan posterior sdh dilakukan dengan baik
Station Pemeriksaan Gram/Zn	alhamdulillah ok
Station Pemeriksaan gynekologi	IC: Ngak usah buru-buru dek, yang tenang.belum menjelaskan cara periksa dan resiko pemeriksaan. Persiapan pasien: cukup, persiapan alat: tidak pakai kursi? ngak pegel? persiapan operator: Inspeksi: baru periksa 4 dari 6 ya. MEMEGANG LAMPU SAAT PAKAI HAND SCOON STERIL(?), on dek. Persiapan inspekulo: saat masuk-->ok, lepas: dek sesuaikan pelepasan sesuai garis anatomi ya. , inspekekulo: cukup, Bimanual: tangan kiri buat apa dek? kok ga buat buka labiamya susah ntar. Jangan buru-buru dek Nayla, take your time, cukup kok. Tetep semangat ya
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	mohon dicek dulu alat yang akan dipakai apakah berfungsi atau tidak